

# BERITA TERBARU

## Wasbang di MAN 3 HST, Dandim 1002/HST Motivasi Siswa MAN 3 HST Raih Masa Depan Gemilang

Maskuri - [HST.BERITATERBARU.CO.ID](http://HST.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 15, 2023 - 13:53



*Wasbang di MAN 3 HST, Dandim 1002/HST Motivasi Siswa MAN 3 HST Raih Masa Depan Gemilang*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han memberikan motivasi kepada siswa MAN 3 HST untuk meraih masa depan gemilang dalam kampanye kreatif rekrutmen TNI.Rabu (15/02).

Kegiatan berlangsung di musholla MAN 3 HST Jalan Gerilya H. Hasan Baseri Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah Kalimantan Selatan.



Pada kesempatan tersebut Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han menyampaikan wawasan kebangsaan sekaligus sosialisasi untuk penerimaan TNI AD saat ini sudah dimulai atau berlangsung, bagi adik-adik yang ingin menjadi TNI AD, segera persiapkan diri mendaftar secara online di <https://ad.rekrutmen-tni.mil.id/> secara online."katanya

Setelah mendaftar secara online, kalian bisa langsung ke Kodim 1002/HST untuk ferivikasi data dan nantinya akan mendapat arahan dan bimbingan dalam mengikuti tes,"tambahnya

Dandim menegaskan untuk masuk menjadi anggota TNI semuanya mulai dari proses pendaftaran, pelaksanaan tes hingga dinyatakan lulus menjadi TNI tidak dipungut biaya apapun alias gratis,

Untuk itu apabila kalian sudah mendaftar dan dipungut biaya oleh onkum yang mengatasnamakan panitia penerimaan TNI-AD dan menjanjikan kelulusan, segera laporkan kepada panitia, karena itu adalah modus penipuan.

Yang dapat atau bisa memberikan kelulusan adalah usaha kalian sendiri dalam menjalani test, untuk itu persiapkan fisik dan mental kalian dalam mengikuti seleksi, Kesehatan harus dijaga jangan sampai drop sebelum tes, dan utama restu kedua orang tua dan mohon lah petunjuk dan bimbingan kepada Allah SWT agar diberikan jalan yang terbaik dan lulus menjadi anggota TNI.

Kami disini dan juga kedua orang tuan kalian hanya bisa mendo'akan dan memotivasi kalian dalam mengikuti test nantinya."tutup Dandim.

Turut hadir dalam kegiatan kampanye kreatif rekrutmen TNI, Danramil 1002-01/Batang Alai Selatan, Plh. Pasipersdim 1002/HST Kapten Inf Rudi Hartono Kepala Sekolah MAN 3 HST Drs. H. Darsaili, M.M dewan guru dan para Bibinsa Koramil 1002-01/Batang Alai Selatan.(pendim1002).